



Die Siegerehrung der Hessen-Thüringischen Jugendtrialmeisterschaft 2009 fand in diesem Jahr beim MSC Kleinkrotzenburg statt, der im Saal der Gaststätte „1900“ für das richtige Ambiente sorgte. Eine Internationale aus dem Fernsehen bekannte Tanzgruppe gehörte eben sowie die Deutschen Meister und Meisterin im Kunstradfahren zum Rahmenprogramm. Eine kleine Ausstellung der Modelle 2009 einer bekannten Motorradmarke interessierte vor allem die Kids. Bei der Siegerehrung konnten durch eine Spende einer ortsansässigen Firma in Form von Schaumgebäck für die Jugendlichen Schokoladen Schaumküsse Kistenweise verteilt werden.

Als Hessenmeister wurden bei den Jugendlichen folgende Fahrer geehrt.

Klasse 2 Distler Collin gefolgt von Martin Schmiedl 3. Rico Baak (DMV)
Klasse 3 Andre Sattler (DMV) gefolgt von Andre Schmitt (DMV)
3. Dominik Winterling
Klasse 4 Erik Wolf (DMV) gefolgt von Manuel Neid 3. Lachetta Patrick (DMV)
Klasse 5 Dennis Dingeldein gefolgt von Sattler Antonio (DMV)
3. Patrick Neid
Klasse 6 Florian Reumschüssel gefolgt von Michelle Neunkirchen (DMV)
3. Dennis Richter
Klasse 6A Haxel Nico gefolgt Kammer Linda 3. Joshua Henkel (DMV)

Bilder (bitte auf weiterlesen klicken!)